

Quel était l'engagement que l'associé ne tint pas?

Il avait été convenu entre eux que tant que leur affaire tiendrait, il n'installerait pas de commerce textile à Barbastro pouvant être leur concurrent.

26/10/2010

Il avait été convenu entre eux que tant que leur affaire tiendrait, il n'installerait pas de commerce textile à Barbastro pouvant être leur concurrent. Ils décidèrent de lui

verser une compensation de 40.000 pesetas, à régler par 68 billets à ordre et réglèrent totalement ce montant entre 1902 et 1908. Or l'ancien associé ne tint pas sa parole et installa une affaire similaire.

Le jeune Josémaria fut profondément touché par l'attitude de son père qui ayant choisi de solder ses dettes non seulement avec les biens de la société mais avec son patrimoine personnel fut conduit à la ruine plutôt que de porter préjudice à des tiers par la faillite de son entreprise.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/quel-etait-lengagement-que-lassocie-ne-tint-pas/> (19/01/2026)